

Schüler aus Geyer gewinnen Wettkampf

GEYER/AUGUSTUSBURG – Das Team der Grundschule Geyer hat am Samstag das Landesfinale zum Grundschulwettbewerb des Skiverbandes Sachsen auf dem Skihang Rosts Wiesen in Augustusburg gewonnen. Laut Veranstalter belegte die Mannschaft der Grundschule Eppendorf den vierten Platz, das Team der Grundschule „Friedrich Schiller“ in Flöha den sechsten Platz und die Mannschaft der Grundschule der Stadt Augustusburg den achten Platz. Mehr als 320 Erstklässler hatten bei drei regionalen Vorentscheiden in Augustusburg, Mühlleithen und Geyer um den Einzug ins Finale gekämpft. Am Wochenende ermittelten nun die 50 besten die Landessieger. Die Sechs- und Siebenjährigen mussten eine Wellenbahn, eine Hügelüberfahrt und einen Parcours so schnell wie möglich absolvieren. „Da uns der breitensportliche Gedanke am Herzen liegt und wir mit der Veranstaltung Interesse am Skisport wecken wollen, haben wir keine offizielle Einzelwertung vorgenommen“, sagt Richard Schütze, Leistungssportkoordinator des Skiverbandes. (cdo)